



三つ柏

No.25 2018年2月15日(木)

入学説明会



2月6日(火)、4月から入学予定の7名の子どもたちとその保護者のみなさんの入学説明会を行いました。子どもたちは、保護者のみなさんが、給食かしわっこ学校についての説明を聞いている間、5年生に学校を案内してもらったり、一緒に遊んでもらったりしました。4月待っています。

中学校体験入学



2月6日(火)、6年生が、角館小・中川小のみなさんと一緒に角館中学校の体験入学に参加しました。オリエンテーションの後、授業参観をしたり、生徒会活動についての説明を聞いたりしました。部活動の見学もしました。保護者のみなさんには中学校からの説明や連絡がありました。

バイキング給食

2月8日(木)、6年生がバイキング給食

を楽しみました。特別なメニューで会食することで思い出に残る給食にする。6年間お世話になった給食センターの方々への感謝の気持ちをもつ。バランスよく選んで食事ができる。マナーを守ってみんなと食事を楽しむ。以上のようなねらいで行われました。いつもは職員室で食べている先生方や、給食センターのみなさんと一緒にごちそうになりました。楽しい思い出の一コマになりました。



認知症サポーター講座



2月9日(金)、6年生が認知症サポーター講座を受講しました。仙北市包括支援センターのみなさんが来校して、説明や寸劇を通して認知症に対する知識を深めました。また認知症の方への接し方についても学びました。

JAミニバス大会

2月10日(土)・11日(日)、美郷町のリオスで第16回秋田おばこ杯大曲仙北ジュニアミニバスケットボール交歓大会が行われました。白岩チームは初戦、強敵の大曲西と対戦しました。1点を争う白熱した試合となりましたが、残念ながら敗れてしまいました。次回の試合の健闘を期待します。



おはなしコンサート

2月13日(火)今年度最後のおはなしコンサートがありました。①♪「四季の歌」(全員)②絵本「ゆうたはともだち」(T.さん)③絵本「いつでもあえる」(S.さん)④♪ピアノ演奏「ありがとういきものがかり」(K.さん)⑤おはなし「やさしいライオン」(K.さん)〈K.さんのピアノ・S.さんの歌も入りました〉⑥♪「どこかで春が」(全員)最後に各学級の代表が感想を発表し、1年間のお礼に花束をプレゼントしました。



ボランティア集会

2月14日(水)、ボランティア委員会主催の集会がありました。ボランティアとは誰もが、自分でできることを自分の意志で周囲と協力しながら無償で行う活動です。集会では〇×クイズや活動報告、とつげきインタビューなどで楽しくボランティアに関する知識を深めました。

